



コールマン presents

# グリーン・カレッジ

## 2023 沖縄・やんばる



# 道具①

<p>寝袋 キッズマミー アジャスタブル /C4ネイビー</p>	<p>マミー型。寝返りもうて、暖かった。真ん中のファスナーで、着脱もしやすかった。4-6年の子供が参加したが、それぞれの身長にあわせ、調整できた。うまくたたむのにコツがいるが、軽かったため持ち運びはしやすかった。</p>
<p>ソーラーパネル、 蓄電池  Jackery Solar Generator 1500 ポータブル電源 ソーラーパネル</p>	<p>太陽光から電気を作れるソーラーパネルの解説をしてもらい興味を持った。ソーラーパネルから電源へ共有できるので、場所をあまり選ばないでできる。沖縄には、発電所が少ないため簡単に用意しやすい再生可能エネルギー導入が大切。ソーラーパネルであれば、二酸化炭素の排出も押さえられるので、地球にも優しい。</p>
<p>ヘッドライト バッテリーガードLED ヘッド ランプ/200</p>	<p>軽く、快適。ライトの角度を変える機能もあって、バーベキューや、トランプをするときに役立った。</p>

家に帰ってからも、寝袋で寝たくなりました。(下の兄弟たちは早速寝袋に入っていました)

頭につけるとき違和感があまりにもなさ過ぎて、うっかり、キャンプ場から、羽田空港まで、ずっと頭につけていた。(那覇空港の人にも言われなかった)

## 道具②

ホットサンドメーカー ホットサンドイッチクッカー	家でもホットサンドを作るが、このホットサンドメーカーは、ホットサンドを三角に切っても、中身の具材がもれなかった。出来上がったホットサンドには、コールマンのマークもついた。
テント ツーリングドーム/ST 小さくて、持ち運びしやすく、テントを立てるのも簡単だった。	男子で、テントをくっつけて遊んだ。1つのテントに集まると、狭かったが、楽しかった。二日目の夜は、雨が降っていた。それでも、テントの中に、水が入って来なかった。雨の音を聞きながらのテント生活も貴重で楽しめた。家族旅行だったら、雨の時のテントはしないと思う。
シェード パーティーシェード ライト360	シェードの中で、ご飯を食べたりした。シェードはくっつけられて、とても広くなり、全員が入れた。

我が家にもほしくなったため、お母さんと交渉中。

ソロテントで寝たのは初めての経験でした。  
1日目：聞いたことのない生物の鳴き声や風の音で、あまり寝れませんでした。  
2日目：慣れたのか、雨音もしたのに、よく眠れました。

強い風でも、倒れなかった。

おまけ  
「世界の国々クイズのカード」を旅行に持参しました。夜、みんなと遊べました。

# 生物

## ヤンバルクイナ



ヤンバルクイナは、沖縄本島にいる絶滅危惧種の飛べない鳥。ヤンバルクイナ生体学習施設で、カメラを向けるとカメラ目線で走ってきてくれたところが、とても面白かった。ただし、なかには車でひかれてしまっているものもいるということを知り、今後同じことがおきないように、みんなで看板も作った。

今回1番楽しみにしていた生物は、ヤンバルクイナだった。野生のものは、鳴き声だけだったが、施設で実際に見ることができてよかった。(テント宿泊の時に聞こえてきた声がヤンバルクイナだと思うとかなり贅沢な二泊だった)

## ハゼ



マングローブ探検で、ハゼを見つけた。穴からたまに顔を出してきて、探すのが難しかったが、3びき見つけられた。ハゼ探しの途中、突き刺さるようにできた種や、産卵中のカマキリが見れた。

## カニ

カヌー体験をしているときに、川の壁に張り付いているカニを見つけた。壁を縦に登ったり下がったりするという面白い動きをしていた。

## ノグチゲラ ※鳥綱キツツキ科ノグチゲラ属

旅の途中、何の生物かわからず写真を撮っておいた。家で調べたら、「ノグチゲラ」という沖縄のやんばる地方に生息する固有種の鳥だった。

# 場所

ヤンバルクイナ生体学習施設	ヤンバルクイナを初めて見た。ガラス越しに写真が撮れた。
比地大滝キャンプ場	3日間過ごした。夜になると、たくさんの生物の鳴き声がしたり、朝起きるとサルの食べ残し？のキノコが置いてあった。テントの外に出てみたときは、星空がすごくきれいだった。また、日の出は6時半だった。
やんばる自然塾	カヌー体験とマングローブ探検をしました。二日目は、雨が降ったりやんだりしていたが、カヌー体験ができてよかった。(一度、カヌーがマングローブにひっかかってしまいました)

## 沖縄で食べたごはん

沖縄そば	沖縄そばは、いつも食べているうどんと違って、麺がもちもち、汁も初めての味だった。お肉が柔らかくて、おいしかった。
バーベキュー	お肉や、野菜をたくさん焼いた。特に、たれをかけて焼いた、焼きおにぎりがおいしかった。
ホットサンド	ホットサンドを作って食べた。油を塗るところから一人で作った。家でも挑戦したい。
カレー	男子チームと女子チームに分かれて、カレー作りをした。家では手伝いのみだったので、子供だけで作ったのは初めてで、わくわくした。(なぜか、男子チームが作ったカレーはとても甘くなっていた。)カレーに豆苗をいれたのも初めてだった。

# このキャンプを通して、学んだこと

①テントの立て方  
テントをどのように立  
てるかを学びました。

②水分補給の大切さ  
ポカリスエットの人た  
ちに、水分補給の大  
切さを教えてもらいま  
した。

③カヌーの漕ぎかた  
カヌーの体験で、右を  
こぐと左の方向に進  
む、カヌーの動かし方  
を学んだ

④エネルギー  
エネルギーとは物を動  
かす力、再生可能エ  
ネルギーとは、何度で  
も使える再生可能な  
発電法

⑤ごみを出さない工夫

ごみをあまり出しすぎると、  
自然が壊れてしまうので。ゴミ  
は少ないほうが良い。そして  
出さないための工夫が必要。  
最後にはみんなでごみ拾い  
をした。

コールマンの  
**パーティシェードライト**  
**360**

は、雨と強い風でも  
倒れない

ポカリスエット  
飲み放題の、  
ウォーターサーバー  
も、用意していただ  
きました



テントは、  
メインポール  
が大切

# ありがとうございました

一番の思い出は、カヌー体験です。マングローブに、ぶつかりそうになったり、記念撮影で、みんなでくっついたところが面白かったです。ぼくは、運動があまり得意ではないけれど、パドルを使って方向をきめるところが、楽しめました。マングローブ探検で、ハゼも見つけられました。

最後に、羽田空港で、生まれて初めて外貨の両替をしました。今回できた友達はいろんなところで暮らしています。都道府県、世界の国々を知ることは、友達との会話も増え、問題なども共有できることだと学びました。今後も、地理、文化、歴史を学んでいきたいと思います。書きつくせないほどの思い出ができました。本当にありがとうございました。

